



**LEUCHTENTRÄGER FÜR
TANK- UND SILOFAHRZEUGE**

Sichtbar sicher unterwegs

HIGH SET LIGHT CARRIER

Visible and safe on the road



Hoher Steg 5 · D-74348 Lauffen a. N.
Tel.: +49 (0) 7133 / 22 88 080
info@roweko.de · www.roweko.de

Highlight am Silo-Fahrzeug

Was beim PKW schon Standard ist, verhilft auch beim Tank- oder Silofahrzeug zu mehr Sicherheit im Verkehr. Der hochgesetzte Leuchenträger macht schnell und deutlich auf Bremsvorgänge aufmerksam. Insbesondere nachfolgende LKW, Busse oder andere Nutzfahrzeuge werden frühzeitig auf Sichthöhe gewarnt.

Ausführung in Roweko-Qualität

Der Roweko-Leuchenträger wird aus dem robusten, thermoplastischen Kunststoff ABS gefertigt. Das Produkt ist konturgefräst und dadurch optimal und variabel an das Fahrzeug anpassbar. Das Standard-ABS kann in Fahrzeugfarbe lackiert werden. Alternativ kann die Ausführung auch aus ABS/PMMA in hochglänzend silbermetallic oder weiß erfolgen. Durch die hohe UV- und Wetterbeständigkeit muss die glänzende Oberfläche nicht mehr lackiert werden.

- Andere Farbwünsche auf Anfrage
- Platz zur Befestigung einer Rückfahrkamera und von zwei Arbeitsscheinwerfern

Montage

- Eine durchdachte Unterkonstruktion ermöglicht die einfache Montage durch eine Person
- Bestückung des Lampenträgers mit Beleuchtung und Kamera auf Anfrage

Highlight on the silo vehicle

What is now standard on passenger cars also helps tankers and silo vehicles with added safety in road traffic. The high set light carrier draws attention to braking operations quickly and clearly. In particular, HGVs, buses and other commercial vehicles driving at the rear get an early warning at eye level.

Designed in the Roweko quality

The Roweko trailer light carrier is made from sturdy thermoplastic ABS. The product is contour-milled, making it adaptable to the vehicle on an optimum, variable basis. The standard ABS can be painted in the colours of the vehicle. An ABS/PMMA finish in high-gloss silver metallic or white is also possible. The high UV and weather resistance means that the glossy surface requires no additional paintwork.

- Other colour finishes available on request
- Space for the attachment of a rear view camera and two work lights

Installation

- The sophisticated support structure allows for straightforward installation by one person
- The trailer light carrier can be equipped with lights and a camera on request